
Sugestões ao Projeto de Organização do Ensino Primário municipal, 
encaminhadas pelo vereador Alberto Farias, em 14 de maio de 1959. 

 

 

Fonte: Documentos da Câmara de Vereadores, Arquivo Público Municipal, 2016 

 

 

 

 

 

 

 


